

La Junta del Júcar-Vinalopó denuncia en la UE el bloqueo al que le somete Medio Ambiente

Martínez dice que el Ministerio no ha contestado a 30 peticiones de información sobre el nuevo trazado

F. J. B.

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, denunció ayer ante la UE el bloqueo que sufre la entidad que representa por el Ministerio de Medio Ambiente que, según el representante de los futuros receptores del agua del Júcar, no ha contestado desde el 28 de julio de 2005 a los treinta escritos en los que la Junta ha reclamado información sobre el nuevo trazado con la toma del agua en el Azud de la Marquesa.

Martínez reaccionó de esta forma tras recibir una misiva de Bruselas en la que un portavoz de Política Regional le contestaba que tampoco le podía facilitar información sobre la modificación al no haber recibido autorización del Gobierno central. Martínez la había solicitado el 27 de septiembre de 2006 y según la respuesta de la UE, fechada ayer, el Gobierno negó su autorización el miércoles.

«Una demostración más de la transparencia con la que están actuando la Confederación Hidrográfica del Júcar y la empresa Aguas del Júcar que en público dicen una cosa y en privado hacen después todo lo contrario. Bloqueo tras bloqueo», denunció ayer Andrés Martínez, quien en la carta remitida a Bruselas sostiene que la actitud del Gobierno «vulnera los preceptos de la Directiva Marco del Agua que exige la participación de los usuarios en las obras públicas».

Por otro lado, las comunidades de regantes del provincia constituirán hoy en Alicante la primera federación provincial que agrupará a 90.000 agricultores. El PSOE ha censurado esta unión al considerar que será un instrumento del PP, auspiciado por Martínez y Manuel Serrano - Riegos de Levante - para «presionar a los regantes», según Antonio Amorós, portavoz socialista en la Diputación Provincial.

Por su parte, el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, acusó ayer al Gobierno central de haber «tirado por tierra cien años» de trabajo conjunto en materia hídrica para dar una solución a las necesidades de agua en España, y de haber pasado a una situación de «falta de propuestas y de coherencia». Camps respondió de esta manera, en la sesión de control de Les Cortes Valencianes, a la pregunta realizada por el portavoz del grupo de EU-Entesa, Joan Ribó, respecto a su valoración sobre el hecho de que el río Júcar se secase la semana pasada a su paso por la comarca de la Ribera Alta.



Imagen de la manifestación que reclamó la ejecución del proyecto original

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

Anterior **Volver** **Siguiente**